

# Port Melin (1812)

## Thema Wassermenschen

Januar 2018

Hinweise gefunden auf:

<http://www.strangehistory.net/2018/01/22/42152/>

Der Bericht soll aus einer französischen Zeitung von 1812 stammen.

### ***Wassermensch mit Bart***

Am 31. Juli 1812 wurde ein Wassermann von fünf Fischern im Bach von Port Melin (Morbihan) gesehen. Seine Form glich der eines Menschen. Er hatte Arme, und die Büste war völlig menschlich, aber der untere Teil endete im Schwanz eines Fisches. Sein Kopf war kahl, mit Ausnahme des vorderen Teils, an dem sich ein Haufen schwarzer Haare befand und weitere Haare waren am Kinn erkennbar, also offensichtlich ein männliches Wesen. Die Seefahrer, die uns diese Angaben geschickt haben, hatten Zeit, es in aller Ruhe zu beobachten: Es war innerhalb der halben Reichweite eines Musketen-Schusses. Doch weil sie Angst hatten, gingen sie nicht näher heran.

[\(zum Menü dieser Themenreihe\)](#)

---

Autor: B. Freytag  
[www.fallwelt.de/sirenas/1812PortMelin.pdf](http://www.fallwelt.de/sirenas/1812PortMelin.pdf)